

アリスの飛行船 会員の皆様へ

拝啓

暑さ寒さも彼岸までとか、風の快い季節になりました。

皆様お変わりなくお過ごしのことと存じます。

大変久しぶりのお手紙となってしまいました。

このたび会員の皆様へ重大にお知らせをするために、

この手紙をだすことになりました。

長年続けてきたアリスの飛行船と開会する事になりました。

アリスの活動停止以来、皆様への満足のいくサービスが難しくなり、

また、谷村さん堀内さんに関しては、それぞれの活動が中心となり、

お互いファンクラブも結成されました。

アリスとしての活動が停止して以来、飛行船だけでもアリスを
追い続けていこうと思っていました。

アリスは解散していません。活動を停止しているだけです。

いつ再結成されてもおかしくないのです。

しかし、それを待つまでファンクラブ組織として飛行船を続ける事に
限界を感じ出したのも事実です。

会員の皆様から会費を頂いても、それに値するサービスの提供ができていない。

これは、会員皆様はもちろん谷村さん堀内さん矢沢さんに対しても
大変迷惑をかけてしまっています。

そのけじめをつける為にも一旦ここで開会という道をとる事にしました。

皆様、長い間本当にありがとうございました。

飛行船はこれから最後の会報制作に入ります。

会報の内容は皆様のアリスへの想いを綴ったものにしたいと思います。

是非皆様の想いを飛行船宛てに送って下さい。

最後の会報は11月末頃までにお届けしたいと思っていますので、

皆様のお手紙は10月中旬までに飛行船に届くように送って下さい。

また、最後の会報と一緒になにかプレゼントをしたいと思っています。

宛て先

〒107-0051 東京都港区南青山1丁目10番地

アリスの飛行船「最後の手紙」係